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• Costano Questioni aperte anche la velocità dei tir, i cattivi ordori e l'ex mattatoio
 

Santa Lucia, quanti problemi
 
I cittadini si lamentano echiedono interventi urgenti
 

Pettirossi: ''lA.fossa biologiea VII amplitd4" 

Eremo~ botta e risposta
 
tra il Pd e l'amministrazione
 
ASSISI - Risolvere il problema "soluzioni tecniche e i soldi per 
dell'Eremo· "in tempi rapidi, realizzare l'allaccio all'acque
senza demagogia e senza pole- dotto, che oggi non c'è e che 
miche". Questa la richiesta che costringe aun continuo riforni
il coordinatore comunale del ,mento tramite autobotti (qual
Pd Simone Pettirossi fa all'am- che tempo fa, in un giorno di 
ministrazione comunale, do- grande affluenza di turisti, si 
mandando di attivarsi subito erano avuti anche gravi disagi, 
per risolvere la questione dei perché la cisterna si era compie
bagni pubblici e non solo. n tamente svuotata e i bagni era
commento di Pettirossi parte no diventati inutilizzabili)". In 
dalla notizia della paventata tal senso, secondo Pettirossi, 
chiusura dell'Eremo da parte l',amministrazione dovrebbe la
dei frati custodi per via del vorare in tempi brevi, "senza 
mancato funzio- -------- demagogia epo
namento dei ba- R·· lemiche". A 
gni. Situazione ,ICCI stretto giro di po-
non verificataSi, "h'OntJ sta, arriva an
ma che comun- • che la risposta 
que ha portato del sindaco, che15om,·'
alla luce un pro- fU in una nota "ri
blema annoso. euro" corda l'impe
"L'Eremo delle 
'Carceri è uno 
dei luoghi più suggestivi del no
stro Comune - sottolinea dun
que il coordinatore - c'è biso
gno che si affrontino però dei 
problemi annosi che non han
no ancora trovato soluzione. La 
questione dei bagni segnala che 
c'è bisogno di più attenzione e 
di più investimenti". Sèmpre se
condo il rappresentante del Pd, 
due sono le priorità da risolve
re per il luogo francescano: l'in
sufficienza della fossi .biologi
ca, che andrebbe ampliata; inol· 
tre, andrebbero trovate alcune 

Quartiere. 
di Perlici in festa 
per la Madonna 

A&.SISI if.p.) - Festa grande 1'8 
settembre nel quartiere di Perlici 
ad Assisi, quando si è rinnovato 
l'ormai tradizionale appuntamen

. to con la festa della "Madonna di 
Perlici": una celebrazione tanto 
'semplice' quanto densa di signifi
cato, con una messa celebrata da 

. don Cesare Provenzi all'interno 

li, presenti in gran numero, dalla 
famiglia Neri.· 
Alla cerimonia, e alla successiva 
processione, dove la Madonna di 
Perlici ha fatto il giro di tutti i 
vicoletti della parte alta della cit
tà, erano presenti anche varie con
fraternite, tra cui quella di Santa 
Caterina, di Santo Stefano, di San 
Vitale, e Sacre Sfunmate.· Dopo la 
processione, i partecipanti hanno 
partecipato ad un'agape fraterna, 
offerta ai presenti dal comitato del 
quartiere' di Perlici: l'appunta
mento, spiegano i promo~ri, è 
giunto oramai al terzo anno conse
cutivo, ed oltre ad essere un mo
mento .di ritrovo non solo per gli 
abitanti del quartiere ma per tutti 
gli assisani, vuole anche 'celebra
re' la Madonna di Perlici, una sta
tua comprata tramite· colletta dai 
cittadini di Assisi più di 50 anni, 
fa: un modo di ritrovare le antiche 
tradizioni della città serafica, etra
mandarle anche alle giovani gene
razioni. 

gno dell'ammi
nistrazione co

munale nel cercare di risolvere 
i diversi problemi, con un co
stante approvvigionamento 
quotidiano dell'acqua, esolleci
tando anche gli altri enti al fine 
di migliorare, sempre più, i ser- ' 
vizi. Senza dimenticare che tra 
le opere già approvate è previ
sto anche un ulteriore stralcio 
di interventi di restauro (per mi
gliorare la copertura a alcune 
strutture dell'Eremol, per circa 
155.000 euro, finanziate su ri
chiesta del Comune". 

Valentina AntoneUi 

del giardino dell'anfiteatro roma- . da Carla Collesi (segreteria Pd di Assisi emem-
DO messo a dispòsiziolMlilim'~""''''''''''Ii·IIlfJll-_· ,",egione U~ Clau· 

Successo per la sesta edizione del p~emio "Gianni Rodati" 

Al concorso grafico un riconoscimento per tutti
 
ASSISI - Ha riscosso molto successo la sesta 
edizione del concorso grafico pittorico "Gianni 
Rodari",organizzato dalla Consulta Gianni Ro
dari e dal forum regionale Pd infanzia e adole· 

,scenza. Thtti i bambini che hanno preso parte 
all'iniziativa, un centinaio, provenienti non solo 
da Assisi ma anche dai comuni limitrofi come 
Bastia, sono stati premiati alla presenza del se
gret,1rio regionale delPd, Maria Pia Bruscolotti, 

BASTIA UMBRA -Frazione di Co
stano. Luogo noto per la porchet
ta, ma che si fa sentire anche per 
altro. La riunione sul bilancio par. 
tecipativo. Martedì 9 settembre il 
sindaco Francesco Lombardi, e 
l'asse$sore al bilimcio, Claudio 
Boccali, hanno incontrato una 
ventina di cittadini, tra cui l'asses
sore alla cultura, Giuseppe Belli. 
nconfronto, dopo il dibattito già 
avvenuto nel mese' di giugno, si 
poneva lo scopo della stesura del· 
le priorità da parte dei costanesi 
tra gli interventi segnalati per la 
riqualificazione della frazione. n 
risultato è stato inequivocabile: la 
zona di Santa Lucia urge provvedi
menti urgenti. Di seguito ci sono 
da sistemare via Roma Vecchia, 
via Amendola e l'ex Mattatoio. E 
poi rimane da risolvere l'odore 
proveniente dalle,stalle degli alle
vamenti suinicoli. I costanesi si 

Sindaco Lombardi 

sono dimostrati ben determinati a 
ottenere ciò che una cittadina ha 
ammesso di chiedere "da ben tre 
anni", dietro l'asSenso di una com
paesana che ha ribadito più volte 
nell'arco della serata: "Qui a Co
stano l'amministrazione comuna

le non fa mai niente". In tal propo
sito, per daré a Cesare quel che è 
di Cesare, c'è stato chi ha fatto 
distinzioni; "Sonostanca di alzare 
il telefono edisturbare l'assessore 
Boccali per risolvere i problemi 
di ma~sima urgenza" ha spiegato 
la costanese Elisabetta: "Lamen

r ~o da tre anni le stesse cose. 
Abbiamo inoltrato richieste al pro
tocollo.Abbiamo raccolto firme. 
E paghiamo le tasse come tutti. 
Intanto la zona di Santa Lucia ri
mane piena di problemi, che van
no dalla viabilità all'illuminazio
ne. Vorremmo un incontro specifi
co per discutere dei provvedimen
ti che l'amministrazione comuna
le intende intraprendere in tal sen
so".Altri cittadini hanno richiesto 
la presenza del vigile urbano nelle 
ore di ingresso e uscita degli stu
denti dall'edificio scolastico, oltre 

' a attività di controllo sulla Veloci

tà dei tir che vanno e vengono 
dalle aziende locali e provvedi
menti per l'odore proveniente dal
le stalle degli allevamenti suinico
li. "Il maiale è sempre stato fonte 
di ricchezza per la frazione di Co
stano" ha fatto notare il primo cit
tadino, cui una cittadina ha repli
cato "Lo è stato per gli allevatori, 
non per la popolazione che giria
mo con il fazzoletto al naso". "L' 
ex mattatoio è uno schifo" ha ag
giunto un costanese "la gente vi 
scarica rifiuti di ogni tipo e anco
ra manca un cartello di divieto. E 
circa Costano, vorremmo capire 
come la si vuole progettare: come 
un'area agricola, industriale oabi
tativa?". Abreve i provvedimenti 
del comune, sebbene qualcuno 
abbia sarcasticamente commenta

,to:	 "Si stanno muovendo solo in 
vista della campagna elettorale". 

,Alberta Gattucci 

Il coordinatore Capocchia: "Apprezzate danza, cucina e spazio giovani" 

Bilancio positivo per la festa del Pd
 
\BASTIA UMBRA {a.g.} - In prossimità della 
conclusione della manifestazione, il coordina· 
tore del Partito democratico, Roberto Capoc· 
chia, traccia un bilancio della prima festa pid
dina. "Il vero rinnovamento non sta nei volti, 
ma nell'approccio alla politica" spiega il coor
dinatore Capoèchia "concetto che inizialmen
te ho faticato a far transitare, ma che è emerso 
dalle preSenze della festa: nutneri DUÌi registra~ 
ti nel nostro territorio". nrappresentante pid
dino non manca di elencare le attività svolte in 
queste due settimane di rassegna: "Cucina, 
danza, s~o giovani, dibattiti; momenti inve
rosimilmente apprezzati dalla gente. Inoltre, 
parallelamente alla raccolta firme per l'iniziati

va nazionale "Salva l'Italia", è proseguita la 
,campagna di ascolto dei cittadini. Centinaia 
sono le indicazioni che permetteranno al Pd di 
impostare un programma elaborato su basi 
condivise e dettate dalle reali esigenze degli 
abitanti di Bastia Umbra". Anche se di campa
gna elettorale ancora non si parla, i dati sem
brano iniziare aparlare di una forza rinvigori. 
ta e il coordinatore Capocchia non risparmia 
commenti sull'operato delle forze politiche B!{

verse: "Le altre forze politiche creano proble
mi, li denunciano per poi proporsirisolutori; 
questa demagogia non ci appartiene. QueSto 
partito vuole realmente dare una svolta ecolla
borare con i cittadini senza truffe oipocrisie in 

dia Maria Travicelli (consigliere comunale del 
Pd di Assisi e membro regionale forum Pd in· ogni anno ci aiutano contanto impegno ed affet' 
fanzia e adolescenza), che hanno voluto ringra- to". 1\rtti gli elaborati, secondo la giuria, sono 
ziare igiurati ed il personale che, "come sempre risultati tutti molto espressivi e significativi, ed 

Bettona Titolo dell'incontro "Il rito e la festa" 

Dcibo e le sue tradizioni 
in un incontro.alla pinacoteca 
BETI'ONA - Le memorie del passato, l'iconografia, le tradizioni e gli 
usi rituali e conviviali di risorse agro alimentari da sempre identificati· 
ve del piccolo borgo Bettona, del suo territorio e delle sue antiche 
mense: saranno le tematiche trattate nel corso di un incontro, titolo "n 
rito ela festa: olio ealtre storie cibarie sulla vita di Bettona", organizzato 
da Sistema museo in collaborazione con l'Università degli Studi di 
Perugia e curato da Tommaso Lucchetti, storico della gastronomia e 
dell'arte conviviale. Partendo dall'ulivo e dall'olio, tratto caratteristico 
del paesa~o edelle colture dominanti, l'itinerario raccontato proporrà 
una riflessIOne sull'alternanza dell'astinenza edella celebrazione festo
sa, del "magro" edel "grasso", equindi di sontuose opulenze conviviali 
come l'oca arrosto e come il maiale ed i salumi, terminando con la 
consacrazione dei dolci tipici,· come i celeberrimi zuccherini, radicati 
da secoli Della storiaattraverso citazioni edocumenti. L'incontro, gratui
to, si terrà presso la Pinacoteca Comunale di Bettona il giorno giovedì 
11 settembre alle ore 15:30. . 

il concorso èstato anch~ l'occasione perprépa
rare un ciclo di incontri dedicati alle ternatiche 
dell'infanzia che prenderanno il via a metà set· 
tembre: "Bambini ebambine, ragazzi eragazze, 
è sottolineato in una nota, vanno considerati 
non solo come persone da tutelare, ma anche 
come soggetti attivi nella gestione enello svilup
po comune, sia familiare che sociale e politico. 
Dobbiamo ammettere che c'è ancora molto da ' 
fare, anche considerando la complessità della 
realtà con la qualedobbiaIno, confrontarci ~' 
l'ampliarsi dei bisogni cui dare risposta: c'è 
bisogno di una politica vicina alle persone·e 
non chiusa nei palazzi del potere". 

, Flavia Pagliochini . 
Gli ex allievi si sono diplomati nel 1958 

Ricordi, nostalgia ma anche allegria 
all'incontro degli ex convittori 

.educatori Rossetti 
un successo l'in
ASSISI - E' stato 

eCaratozzolo eall' 
contro tra gli ex augurio di pronta 
convittori del Prin guarigione, per 
cipe di &Noia di l'ex docente Aldo 
plomati nel 1958. Calzolari. Alla ce
Gli ex compagni si na di gala al 
sono ritrovati saba Grand Hotel Assi· 
to scorso per un si erano in tanti, 
conviviale a dieci . compresi un 'ex 
anni dall'ultima convittore residen

. riunione. Acurare Insieme Quelli del '58 , !ta Viennaequal
la riunione di clas~ che docente. Musi
se è stato Gilberto Zanocco. Me ca e allegria hanno condito il tut
morie e tanto divertimento, insie to, con la promessa di ritrovarsi di 
me al ricordo commosso per gli nuovo tra qualche anno. 

una democrazia partecipativa che sottrarrà 
parte del potere agli amministratori e permet
terà alla·città uno nuovo sviluppo globale del 
quale tutti potraDnò ri\'eIldicare la paternità". 


